

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

UA-CER-MR: Ali Bongo Ondimba porte la voix de la sous-région

J.KOMBILE.MOUSSAVOU
Libreville/Gabon

PRÉSIDENT en exercice de la Communauté des États de l'Afrique centrale (CEEAC), le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, a pris part, hier, par visioconférence, à la deuxième réunion de coordination entre l'Union africaine (UA), les Communautés économiques régionales (CER) et les mécanismes régionaux (MR).

Cette rencontre de haut niveau fait suite à la première rencontre de coordination tenue à Niamey, au Niger, en juillet 2018. Laquelle était axée essentiellement autour de l'examen et l'adoption du

projet de Déclaration de la deuxième réunion de coordination CER-UA-MR, sur le point d'état d'avancement de l'intégration régionale par les CER, le bilan de la riposte contre la Covid-19 sur le continent, l'examen de la division du travail entre la Commission de l'UA, et les CER-MR.

Occasion pour le président de la République de dresser un état des lieux du processus d'intégration sous-régionale et du plan de riposte communautaire contre la pandémie à coronavirus, adopté lors de la 17e Session ordinaire de la CEEAC tenue à Libreville, en juillet dernier. Un plan axé autour de la prévention, l'atténuation des impacts socio-économiques

et sécuritaires induits par la pandémie.

De même, Ali Bongo Ondimba a décliné la vision de l'Afrique centrale en matière d'intégration régionale et continentale, en mettant l'accent sur la nécessité de mener des études comparatives entre les CER, le suivi-évaluation du processus d'intégration, le développement d'une offre de production nationale et régionale diversifiée à travers l'industrialisation et la poursuite de la mise en œuvre des institutions financières continentales. Tout en présentant la nouvelle architecture de la CEEAC, fruit du processus de la réforme institutionnelle qu'il a pilotée.

Dans tous les cas, Ali Bongo



Photo:DR

Le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, lors de son adresse par visioconférence.

Ondimba a exhorté ses pairs à œuvrer à plus d'intégration continentale. "Je suis profondément convaincu, de ce que notre volonté et notre ferme détermination

à parfaire l'intégration de notre continent, nous permettrons de relever les défis multiformes, auxquels sont confrontés nos CER", a indiqué le numéro un gabonais.

CEEAC : Pacôme Moubelet en tournée dans la sous-région

PORTEUR d'un message du président en exercice de la CEEAC, le ministre des Affaires étrangères était au Congo-Brazzaville lundi dernier. Occasion également pour lui de présenter officiellement le nouveau président de la Commission de ladite institution sous-régionale.

Martina ADA METOULE
Libreville/Gabon

LE ministre des Affaires étrangères Pacôme Moubelet Boubeya a entamé, en début de semaine, par le Congo-Brazzaville, une série de visites qui le conduira dans les pays de la sous-région, en sa qualité d'émissaire du président en exercice de la Communauté économique des États de l'Afrique centrale (CEEAC).

Porteur d'un message du président Ali Bongo Ondimba, Pacôme Moubelet Boubeya en profite également pour présenter officiellement le nouveau président de la Commission de la CEEAC, Gilberto Da Piedade Verissimo, aux chefs d'État de la

sous-région. Le chef de la diplomatie gabonaise a ensuite abordé avec le numéro un congolais, Sassou Nguesso, la tenue du 18e sommet ordinaire de la Conférence des chefs d'États et de gouvernement prévue à Libreville fin novembre 2020.

À Luanda, les sujets évoqués avec le président João Lourenço étaient les mêmes qu'à Brazzaville. Il en sera d'ailleurs ainsi avec les autres dirigeants de la CEEAC tout au long du périple du ministre gabonais.

Soulignons que cette tournée sous-régionale intervient dans un contexte de célébration de la 1re édition de la journée de l'intégration régionale de l'Afrique centrale, laquelle a coïncidé avec le 37e anniversaire de la création de la CEEAC.

Plénière au Parlement : adoption de plusieurs textes de lois

LE Sénat et l'Assemblée nationale ont tenu, hier, des plénières, sous la direction de leurs présidents respectifs. Les sénateurs et les députés ont respectivement adopté, à l'unanimité, sept textes de lois. (Nous y reviendrons).

PRÉSIDENCE DE LA RÉPUBLIQUE
TASKFORCE POUR LE RÉGLEMENT DE LA DETTE INTÉRIEURE
ARRÊTÉ N° 006/ PR DU 24 JUIN 2020
TEL. : +241 62 11 04 27/ +241 62 11 04 29



RÉPUBLIQUE GABONAISE
Union - Travail - Justice

COMMUNIQUE DE PRESSE

Libreville, le 21 octobre 2020 – Depuis le 8 septembre 2020, la taskforce pour le règlement de la dette intérieure travaille à la vérification du fichier de la dette et s'assure de l'effectivité des travaux commandés par l'Etat. Cette démarche de contrôle et de conformité vise à garantir une gestion active de la dette intérieure et redynamiser l'activité économique.

Le communiqué de la Présidence de la République du 14 octobre 2020, paru dans le journal *L'UNION* du jeudi 15 octobre 2020, rappelle qu'aucun dossier de paiement ne sera pris en compte en dehors de ceux examinés par la Taskforce.

En conséquence, la Taskforce invite les entreprises détentrices d'une créance inscrite au Club de Libreville7 à déposer leur dossier au plus tard le 28 octobre 2020.

Passé ce délai, toute créance non soumise sera forclosée.

Toutefois, afin de respecter les mesures barrières contre la propagation de la Covid-19, les entreprises concernées sont priées de bien vouloir préalablement contacter ses services aux numéros suivants : +241 062 11 04 27/ 062 11 04 29.

Fait à Libreville, le 21 octobre 2020.



PRÉSIDENCE DE LA RÉPUBLIQUE
TASKFORCE
RÉGLEMENT DE LA DETTE INTÉRIEURE